



海の日「EM一斉投入」へのご参加・ご協力ありがとうございました。事務局では全国の実施状況の集計を行いますので、ご報告のご協力をお願い申し上げます。七月十六日付「下野新聞」では当日の様子が報道されました。

15日にEM団子投入

安房の海を守り育む会が

ボランティア募る

今年102団体様から参加申し込みがありました。現在次々とご報告をお寄せいただいておりますが、お子様やお孫様と一緒に投入したというご報告が例年より多いように感じます。私が参加した現場では朝EMを投入した後、市場で買い出しをしてEMカレーを作り、近所の子供たちと一緒に昼食を楽しみました。その後もアウトドアのイベントを行うなどして終日楽しめる企画になっていました。バーベキューや釣りなど遊びの要素も加えると益々盛り上がるかもしれませんね。

認定NPO安房の海を呼びかけ、全国の河川隊OB組織の隊友会、水を守り育む会（石神正義理や海にEM団子、EM活性化液を投入するもの。理事長）が、全国一斉EM投入イベント日の15日に、5月につくったEM団子を見込んでおり、千葉県を館山市の河川に投入する。午前9時、船形では5団体が参加する見込み。加波ランテアを募っている。イベントはNPO地球環境・共生ネットワークロータリークラブ、自衛隊、宇田川、汐入川の3河川

このEM団子は7週間の日の一斉投入日に、館山市内の河川に投入される。会ではほとんど川、希望者は当日、若潮ホールに集合し、各放流地点へ向かう。

池や川にEM団子

栃木 足利「海の日」水質浄化

【栃木・足利】「海の日」の15日、水質浄化に効果があるとされる有用微生物群（EM）を川や池に投入するイベントが栃木、足利の両市で行われた。栃木市では、市民団体「EMエコの会」と組織「地球環境共生ネ

ットワーク」の海の日「い」と笑顔で話した。田川新乙女橋に集合した参加者たちは「えいっ」と掛け声とともにEM団子を次々に投げ込んだ。親子で参加した葉鹿小6年、小室こうめさん（11）は「魚が泳ぐ姿を見られる川になれば」と期待を込めて話した。

足利市では、NPO法人足利水士里探偵団と、葉鹿エコクラブの親子ら約40人が、葉鹿町の松田川に、計500個のEM団子を投入した。西団体とも、10年以上前から環境保護活動に取り組んでいる。松

大平南小4年、河原尚貴君（10）は「早く池がきれいになってほ



みずすましの池へEM団子を投げ込む小学生ら＝栃木市



参加した葉鹿エコクラブの親子ら＝足利市



EM団子をつくったボランティアら＝船形小